

## Conocerán el funcionamiento del Organismo de Cuenca

## Representes de comunidades de usuarios de diferentes deltas de las cuencas del Mediterráneo visitan la Confederación Hidrográfica del Ebro

 Forman parte de Delta-Med, la Asociación de Deltas y Zonas Húmedas del Mediterráneo por un Desarrollo Sostenible y asistirán a las celebraciones del 150 aniversario de la Comunidad de Regantes del Canal de la Derecha del Ebro, en el Delta del Ebro

<u>26,feb 2007-</u> La Confederación Hidrográfica del Ebro recibe mañana, martes 27 de febrero, la visita a su sede en Zaragoza de representantes de comunidades de usuarios de diversos deltas del área mediterránea. Esta actividad se enmarca dentro de las celebraciones del 150 aniversario de la Comunidad General de Regantes del Canal de la Derecha del Ebro, en el Delta del Ebro.

Los asistentes representan al Delta del Po, en Italia; al Delta del Danubio, en Rumanía; Delta del Nilo, en Egipto y al Delta del Evros, en Grecia, todos ellos miembros de Detal-Med, la Asociación de Deltas y Zonas Húmedas del Mediterráneo por un Desarrollo Sostenible y zonas donde priman los cultivos de arroz. A la visita han sido invitados por el presidente del Canal de la Derecha del Ebro, Manuel Masiá, también presidente de Delta-Med.

La finalidad de la visita es conocer el funcionamiento de la Confederación, creada en 1926 y primer Organismo de Cuenca del mundo. En el recorrido estarán acompañados por el comisario de Aguas de la Confederación, Rafael Romeo y de técnicos de la Oficina de Planificación del Organismo que les explicarán el funcionamiento del avanzado Sistema de Informa Hidrológica del Ebro (SAIH).